



IKAPI
Ikatan Penerbit Indonesia
Daerah Istimewa Yogyakarta

JOGJA BOOK FAIR 2009 MASUK GRATIS!!!

JOGJA EXPO CENTER HALL C
Buka Jam: 10.00 - 21.00

PEMBUKAAN JBF IKAPI DIY-KR DI JEC
Jadikan Bangsa Bermartabat dengan Gemar Baca

YOGYA (KR) - Pembukaan Jogja Book Fair (JBF) 2009 di Jogja Expo Center (JEC) berlangsung, Selasa (4/8) diikuti 105 stan berlangsung lancar. Pembukaan dilakukan oleh Wakil Walikota Yogya, Haryadi Suyuti, Ketua Ikatan Penerbit Indonesia (Ikapi) Syarif Tholib, Setia Dharma Madjid (Ketua Ikapi Pusat) serta Kepala Dinas Pendidikan dan Olahraga (Dikpora) Propinsi Yogyakarta yang diwakilkan oleh Aji Baskara.

Ketua Panitia Jogja Book Fair (JBF) 2009, Apri Dhian Purwantoro dalam sambutannya mengatakan jika tema JBF kali ini yakni 'Tradisi Bangsa Bermartabat', dalam hal ini suatu negara yang maju bangsa yang tak lepas dari tradisi budaya literasi. Berkaca pada ketekunan orang Jepang untuk belajar dengan tingginya budaya baca dan tulis bagi masyarakat Jepang maka kegiatan serupa diharapkan mampu diterapkan dan menjadi budaya di Indonesia.

Adapun pihaknya menargetkan kedatangan pengunjung sekitar 70 ribu orang. Pameran berlangsung (4/8) hingga (9/8). "JBF diadakan pula guna menumbuhkan kecintaan akan buku dan dunia baca," ujarnya. Dilain pihak, Ketua Ikapi DIY, R. Syarif Tholib menuturkan jika JBF 2009 yang ke-22 ini merupakan sarana promosi dan bertemunya masyarakat perbukuan di kota Yogyakarta dan Jawa Tengah pada umumnya.

Sementara Haryadi Suyuti menuturkan jika JBF sangat didukung oleh Pemkot

Wakil Walikota Yogya Haryadi Suyuti, Setia Dharma Madjid (Ketua Ikapi Pusat) dan Apri Dhian Purwantoro (Ketua Panitia) saat pembukaan JBF-2009.

Director Penerbit Empat Pilar, Shandy pada KR menuturkan jika ada sekitar 500 judul buku yang dipamerkan dalam JBF 2009 ini. Kali ini Empat Pilar menonjolkan Eksklopedi yang dihargai sekitar Rp 60.000 hingga Rp 90.000. Pihaknya menyediakan tujuh jenis eksiklopedi di antaranya Bumi dan Tata Surya, Biologi, Matematika, Pengetahuan Umum, Sejarah, Sains dan Teknologi serta Ilmu Pengetahuan Alam (IPA).

Sedangkan kegiatan, Rabu (5/8) mulai pukul 10.00 hingga malam hari diselenggarakan bedah buku 'Belajar Spiritual dari The Thinking General' terbitan Galang Press, talkshow 'Mengais Rejeki dari Bisnis Jamur Tiram' terbitan Niaga Swadaya, talkshow 'Promosikan Buku Anda di Google Gratis' bersama Mr Eric Hartman pukul 18.00-19.30, bedah buku dan jumpa penulis 'Quantum Asmaul Husna' terbitan Diva Press.

Dilain pihak, Deputi

(*-2/Jay)-c

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kantor Arsip dan Perpustakaan	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 21 Januari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005